



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Semillas de Amor Divino

Una reflexión sobre la reunión anual del Campamento Drift Creek con extractos de un sermón de Chris Nord

Para muchos, el otoño representa abundancia, cosecha e incluso celebración. Es un momento de reflexión, una oportunidad para bajar el ritmo y dar gracias. Cada otoño, los amigos de DCC se reúnen para conmemorar otro año. Los miembros también hacen planes para la próxima temporada.

Al crecer en una granja, el ritmo no es muy diferente. Con una esperanza tenaz, se cultivan las semillas. Los jóvenes campistas son atendidos con amor y cuidado. Los niños no se sumergen en el arroyo, sino en la comunidad. Como el micelio bajo nuestros pies, se desarrolla una red de amistades, algunas de las cuales duran toda la vida. Los jóvenes exploran formas de conectarse con Dios, de cultivar el asombro y de ver a Cristo en los rostros que los rodean. Los adultos jóvenes regresan para servir en el personal, eligiendo ser las manos y los pies de Jesús mientras nutren a la próxima generación. Como cuando se planta en los campos, el ciclo se repite.



La celebración de 2024 fue un momento alegre para conocer a los nuevos miembros de la junta y del personal. Los asistentes fueron agasajados disfrute de la deliciosa cosecha de salmón preparada y donada por los hermanos Levi (izquierda) y Jake (derecha) Kropf. Muchas manos se unieron para preparar comida sabrosa para toda la multitud.

Chris Nord compartió un sermón significativo que había predicado en su congregación local, Albany Mennonite. Compartió la Parábola del Sembrador de Marcos 4, comparando las formas tradicionales de cultivo con los modos modernos de dominar la tierra. Con una imagen de un elegante John Deere, describió el dominio de la tecnología. Explicó cómo un nuevo John Deere puede plantar hileras perfectamente espaciadas. Las semillas estarán perfectamente espaciadas dentro de cada hilera y cada semilla se colocará a la profundidad perfecta. Chris elogió cómo puede plantar 54 hileras a la vez, a una velocidad de 10 millas por hora, equivalente a plantar una hilera a 540 millas por hora, con cada semilla colocada de manera óptima para producir una cosecha próspera. Y, explicó, "Si fueras el afortunado propietario del tractor, podrías operarlo desde la comodidad de su cabina con clima controlado".

Chris miró al sembrador que habría guardado semillas de un año a otro. Pintó una imagen de las mejores plantas reservadas. Las semillas fueron recolectadas y almacenadas para el invierno. Reflexionó sobre el sacrificio y dijo: "¡Qué tentador debe haber sido consumir esas semillas durante tiempos difíciles y reconocer la opción de resistir, soportando así un período de hambre en lugar de comer las semillas **porque las semillas son así de preciosas!** Las semillas representan nuestras esperanzas para el futuro, así como el trabajo del pasado. Cada semilla es un arca diminuta que lleva a la humanidad a salvo al próximo año". Chris declaró: **"Dios cree tanto en la bondad de la creación que siembra las infinitamente preciosas semillas del amor con desenfreno en todo tipo de suelos. ¿Creemos en la bondad de la creación un décimo de eso?"**

"Si la respuesta es sí, entonces cuidar la creación es imperativo. Abusar de la creación es escupir en la cara del creador. No quiero escupir en la cara del creador y no creo que tú tampoco. Pero nuestro mundo está inclinado en esa dirección. El camino de menor resistencia está lleno de extracción de recursos, contaminación de carbono, plásticos de un solo uso, desperdicio de alimentos y uso excesivo de agua. Se necesita mucho trabajo, perseverancia y creatividad para navegar contra esta corriente. La buena noticia es que Dios ha sembrado las semillas del trabajo duro, la perseverancia y la creatividad en el suelo de nuestra alma, y debemos cuidarlas. **Para mí, el primer paso esencial para entrar en el paradigma del sembrador extravagante es volver a enamorarme de la creación. Lo hago pasando tiempo al aire libre. Dejo de lado las expectativas de comodidad y conveniencia y me sumerjo en la bondad de la creación. Dejo que esa bondad sea una verdad fundamental de mi historia. Dios todavía cree que la creación es buena. ¿Podemos atrevernos a hacer lo mismo?"** (Lea el sermón completo [aquí](#).)

Los oyentes se sintieron desafiados al escuchar estas duras verdades y se sintieron inspirados a ser sembradores que reflejan el amor de Dios con un abandono salvaje y generoso.

-Brenda Kauffman, Drift Creek Camp

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Corvallis Mennonite Fellowship



Los miembros de CMF Gerry Langstraat y Ed Peachey se ofrecieron como voluntarios en Kahului, Maui, Hawái, en octubre. El proyecto MDS fue en respuesta al incendio de Lahaina de 2023. (Andy McKee y Phil Hestand se ofrecieron como voluntarios en otras ocasiones). El proyecto está en curso y se extenderá hasta febrero. Los voluntarios ayudaron con la estructura de los centros comunitarios, instalaron ventanas y puertas, terminaron la plomería y armaron los muebles. Obtenga más información [aquí](#).

Ed Peachey dijo: "Todo el proyecto fue un momento destacado. Disfruté conocer al líder y visionario del proyecto, conocer voluntarios y trabajar en proyectos. Esta tarea fue muy diferente a otras en las que he trabajado. Incluía una nueva construcción diseñada en torno a bloques de construcción muy innovadores que brindan espacios privados para las familias. Las pequeñas áreas de estar para cada familia están agrupadas alrededor de centros comunitarios que imitan las viviendas tradicionales de los isleños nativos de Hawái".

Portland Mennonite Church and Ministerios Restauración



Es posible que notes un cambio que reconoce la relación de larga data entre PMC y Ministerios Restauración. Gracias a Ed Shirk, los nombres de ambas congregaciones aparecen en los carteles junto con enlaces a más información sobre cada comunidad. Durante 30 años, las congregaciones han compartido un espacio de culto. El pastor de transición, Kris Voss Rothmeier, reflexionó: "Celebramos esta asociación y oramos para que Dios continúe bendiciendo nuestra relación. Oramos por todos los que verán esos carteles en los próximos años (vecinos, amigos y futuros amigos) y sabemos que todos son bienvenidos".

PNMC en2025: "La Iglesia Transformadora" (Romans 12:2)

1 de febrero-- Conference Communications Council (on Zoom), 8:30am-12:30pm Pacific.

La Iglesia Transformadora: Anabaptism a 500

19-22 de junio-- PNMC Reunión Anual - *La Iglesia Transformadora: Centrado en Cristo, la Comunidad y el Camino de la Reconciliación*, Kalispell, MT

MENNONITE CHURCH USA & OTRAS ORGANIZACIONES

Mennonite Church USA

The Lead/Follow podcast, Temporada 2, episodio 8: Glen Guyton entrevista a Iris de León-Hartshorn, directora ejecutiva asociada de Operaciones y Recursos Humanos de MC USA, quien hablará sobre cómo reinventar la iglesia. who will be discussing reimagining church. Míralo [aquí](#) o escúchalo [aquí](#) o [aquí](#).

Siga [este enlace](#) para leer la edición completa de *PeaceMail*.

Sister Care International Goes to Mongolia



Carolyn Heggen y Rhoda Keener, Sister Care Directora de MC USA en Mongolia:

Fue una experiencia profundamente conmovedora compartir Sister Care, un ministerio de Mennonite Women USA, con 50 mujeres líderes cristianas de primera generación en un centro de retiro en las afueras de Ulaanbaatar, la capital de Mongolia, una nación donde el cristianismo apenas existía hace 35 años. Hablar abiertamente sobre Jesús se hizo posible en 1990 con el colapso de la Unión Soviética. En 1993, la Junta Menonita de Misiones, en cooperación con otras agencias misioneras, formó Joint Christian Services en Mongolia. De cinco cristianos conocidos en 1990, el número aumentó a aproximadamente 1.000 en 1993 cuando la trabajadora misionera Laura Schlabach se unió a JCS. Hoy en día hay aproximadamente 70.000 cristianos en Mongolia, aproximadamente el 2% de la población. Las mujeres de Sister Care compartieron historias de cómo se convirtieron al cristianismo y hablaron de la alegría de saber que cuando murieran, estarían con Jesús. Como budistas, se habían preocupado por lo que podrían llegar a ser en futuras reencarnaciones. Lea el artículo [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

2 de dic (entregas a más tardar 11/25)

16 de dic (entregas a más tardar 12/9)

6 de ene (entregas a más tardar 12/30)

20 de ene (entregas a más tardar 1/13)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>